

## Aus Alt wird Neu

Für einen alten Beton- oder Kunststoffpool, Ergänzungen oder Ersatz kommt Edelstahl als Rettung.

Wenn das Schwimmbad in die Jahre gekommen ist, das Becken rinnt, die Kacheln abfallen und Risse nicht mehr zu übersehen sind, ist es höchste Zeit an eine Poolsanierung zu denken. Eine Möglichkeit, die sich als Alternative für eine aufwändige Sanierung anbietet, ist es, den bestehenden Aushub für den Einbau eines neuen Edelstahlpools zu nutzen. Dank der flexiblen Bauweise kann mit Edelstahl jede vorhandene Poolform passgenau ausgefüllt werden. Das Pooldesign kann zudem zeitgemäss angepasst werden. Da ein Edelstahlpool bezüglich Wartung und Lebensdauer anderen Bauweisen gegenüber wesentliche Vorteile bietet, rechnen sich die Mehrkosten dieser Ausführung. Zudem lassen sich mit Edelstahl Nachrüstungen am bestehenden Beton- oder Edelstahlpool vornehmen oder einzelne Poolelemente ersetzen. Für den

nachträglichen Einbau einer Abdeckung kann eine stilvolle Edelstahlbank – mit oder ohne Luftsprudel – zur Unterbringung dienen. Und auch neue Treppeneinstiege oder Schwallduschen werten den bestehenden Pool in Optik und Funktionalität auf. Beispiele, Referenzen und Informationen dazu finden sich unter <a href="https://www.samacostyle.ch">www.samacostyle.ch</a>

Nach der Sanierung: Der luxuriöse Edelstahlpool mit neuer, schwebender Einstiegtreppe bietet nicht nur völlig neues Schwimmvergnügen, sondern wertet die gesamte Liegenschaft auf. 
Wenn der bestehende Pool Risse aufweist, rinnt und in die Jahre gekommen ist, besteht die Möglichkeit, den vorhandenen Aushub mit einem neuen Edelstahlpool zu füllen. Projekt/Fotos: samacostyle

# Bezugsadressen Seite 76